



**9 Pièces**

**193 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85468384**

**1 790 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ensemble de deux maisons, entièrement rénovées au coeur d'un domaine privé et sécurisé bénéficiant de 3 piscines, d'un spa, de terrains de tennis, d'un restaurant et d'une supérette. Idéalement situées à quelques minutes de la plage, à 5 km du village de Grimaud et à 15 mn de Saint-Tropez. La première maison: D'une superficie de 110 m<sup>2</sup>, le mas se compose d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée, de 4 chambres doubles climatisées et de 3 salles de bain. Un terrain de boules et une cave complètent les belles prestations de ce bien. Vendu meublé. La deuxième maison: D'une ...

Set of two houses, completely renovated in the heart of a private and secure domain benefiting from 3 swimming pools, a spa, tennis courts, a restaurant and a mini-market. Ideally located a few minutes from the beach, 5 km from the village of Grimaud and 15 minutes from Saint-Tropez. The first house: With a surface area of 110 m<sup>2</sup>, the farmhouse consists of a living room, a dining room, a fully equipped kitchen, 4 air-conditioned double bedrooms and 3 bathrooms. A bowling green and a cellar complete the beautiful features of this property. Sold furnished. The second house: With a surface area of ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

